

# Obras en aeródromo de Pichoy estarán listas dos meses antes de lo presupuestado

**10 DE JUNIO.** Esto implica que el terminal aéreo podrá retomar sus vuelos diarios durante temporada invernal.

Dos meses antes de lo planificado finalizará el proyecto de conservación del área de movimiento del Aeródromo Pichoy, lo que implica que la principal terminal aérea regional quedará estructuralmente habilitada, para que las aerolíneas nacionales retomen las frecuencias diarias de vuelos comerciales.

Así lo anunció ayer el Ministerio de Obras Públicas a través de su Dirección de Aeropuertos y ratificó la entrega para el próximo 10 de junio.

La obra, ejecutada y financiada por el MOP con inversión de 13.650 millones de pesos, consideró el reemplazo de

“

La rápida ejecución del proyecto se traduce en que en las próximas semanas ya será posible retomar los vuelos comerciales diarios...”

**Jorge Alvia Pantoja**

Delegado presidencial Los Ríos

todos los pavimentos al interior del recinto, incluyendo pista de operaciones, plataformas y calles de servicio; faenas que fueron completadas en su totali-

dad, restando solo labores finales como demarcaciones.

La intervención total del área de movimiento alcanzó los 121 mil metros cuadrados con nuevos pavimentos, de los cuales el 89% utilizó una base tratada con materiales existentes, entre fresado proveniente de antiguos asfaltos, base granular, cemento, polvo roca y emulsiones asfálticas; todo a fin de generar un proyecto amigable con el medio ambiente con el uso de materiales reciclados.

Además de las calles de servicio y zona de plataformas, la iniciativa también contempló la reposición completa del pavimento en la pista de opera-



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS

LA SEREMI DEL MOP NUVIA PERALTA DESTACÓ EL ADELANTO EN LA ENTREGA DE LAS OBRAS.

ciones, cuya extensión es de 2,1 kilómetros.

## REPOSICIÓN

Paralelamente la Dirección de Aeropuertos del MOP trabaja en el comienzo del contrato de reposición del edificio del Aeródromo Pichoy, cuyas labores actuales se concentran en la habilitación del terminal provisorio, para luego pasar a la demolición del antiguo recinto e iniciar la construcción del nuevo terminal.

La inversión para esta megobra supera los 42 mil millones de pesos.

**42 mil**

millones de pesos es la inversión de la siguiente etapa de obras en el Aeródromo de Pichoy.

## AUTORIDADES

El adelanto de obras fue resaltado por el delegado presidencial Jorge Alvia, destacando que “es una noticia muy positiva, que permite a las aerolíneas nacionales estudiar y en lo posible retomar sus frecuencias con normalidad para la región”.

Por su parte la seremi de

Obras Públicas, Nuvia Peralta resaltó que “acá se hicieron esfuerzos importantes por parte de la Dirección de Aeropuertos y la empresa contratista, para adelantar la entrega de la obra, incluso con jornadas nocturnas. Esperamos inaugurar pronto este proyecto, y además dar inicio en las próximas semanas a la reposición del terminal de pasajeros de Pichoy”.

También la directora (s) de Sernatur Los Ríos Loreto Pérez agradeció al MOP por el trabajo y resaltó la importancia de contar con el terminal para la actividad turística. ☞